

## POSICIONAMIENTO

# Sheinbaum, por recuperar la soberanía energética

POR GEORGINA OLSON

*georgina.olson@gimm.com.mx*

La reforma eléctrica permitirá “recuperar la soberanía nacional sobre el sector eléctrico” expresó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a través de un videomensaje que se transmitió en el Foro sobre la Reforma Eléctrica que organizó la Coalición Obrero Campesina Estudiantil del Istmo de Tehuantepec, en Oaxaca.

“Está en manos de la Cámara de Diputados y de la Cámara de Senadores una propuesta que recupera la soberanía nacional en el sector eléctrico. Cada diputado, cada diputada, cada senadora, cada senador, tiene hoy en sus manos la posibilidad de pasar a la historia, de pensar en sus hijos, de pensar en sus nietos, de no pensar en un presente inmediato, sino por el contrario, pensar en lo que le van a dejar a las futuras generaciones” expresó.

Y consideró que las empresas nacionales no deben tener ningún temor: “sencillamente estamos mostrando, con esta reforma y su aprobación que México es un país libre y es un país soberano y que nosotros, las mexicanas y los mexicanos, somos los que tenemos en nuestras manos el destino de la nación”.

